
Giulianova. Riccardo Mercante (M5S): POLFER, LA REPLICA DEL
SINDACO  È  ARIA  FRITTA.  PENSI  PIUTTOSTO  A  RECUPERARE
L’ONORE DI  GIULIANOVA.

Foto Archivio Un vecchio Treno a Giulianova

“Invece  di  perdere  tempo  a  scrivere  arringhe  difensive  ridicole  e  perfino
simpatiche,  il  Sindaco  Mastromauro  dovrebbe  impiegare  il  suo  tempo  per
recuperare l’onore della nostra città”. Così la replica del capogruppo regionale del
M5S Riccardo Mercante.
“Forse un compito non alla sua portata visto l’inadeguatezza corroborata dai fatti e
dalle  cronache  giudiziarie  che  hanno  falcidiato  la  sua  amministrazione
sprofondando Giulianova nel punto più basso come mai era successo nella sua
storia.
Per  quanto  riguarda  la  sua  cronica  annuncite,  sono  obbligato  nel  mio  ruolo
istituzionale, ancora una volta a sbugiardarla: la verità è che la Polfer di Giulianova
non è  salva  e  bisogna lavorare  tutti  uniti  per  evitarne  la  soppressione.  Ogni
affermazione  contraria  è  solo  una  presa  in  giro  dei  cittadini  e  forse  anche  di
qualche  giornalista.
La prossima volta, quindi, consiglierei a Mastromauro di aspettare l’ufficialità degli
atti perché ho il timore che probabilmente i suoi contatti riservati, privilegiati e
altissimi, forse si divertano non poco ad interloquire con lui”.

ALBA  ADRIATICA:  “1°  TRITHLON  OLIMPICO”:  disagi  per  gli
automobilisti
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Alba Adriatica. Per ridurre al minimo i disagi alla circolazione stradale, si comunica che nella mattinata di domenica 11
giugno  prossimo,oltre  il  comune  di  Alba  Adriatica,  anche  i  territori  dei  comuni  sotto  elencati  saranno  interessati
dall’attraversamento della gara ciclistica, che fa parte del “1° Triathlon Olimpico” con le specialità oltre indicate.

L’evento, a cui parteciperanno circa 250 atleti,si svolgerà con il seguente programma:

1

ALBA ADRIATICA

 

NUOTO

prova sul tratto di spiaggia libera antistante piazzale Rovigo (altezza tra
stabilimenti “Corallo” e “Royal”): partenza della prima frazione di nuoto
alle ore 09.30 e con arrivo prevedibile dell’ultimo concorrente per le ore
11.15.

 

ALBA ADRIATICA – CORROPOLI CONTROGUERRA – TORANO NUOVO E NERETO

CICLISMO

 

Ore  09.45  –  partenza  da  Piazzale  Rovigo  di  Alba  Adriatica  del  primo
ciclistica, con arrivo previsto della carovana tra le ore 10.55 e le ore 12.20,
nel luogo di partenza.

 

Le  arterie  stradali  interessate  saranno:  la  S.S.16/Bivio  Gattopardo  fino  al  bivio  per  via  Ascolana;  quindi  via
Ascolana fino al bivio con la S.P.259; quindi S.P.259 fino al bivio per Controguerra; quindi sulla S.P.4 direzione
Controguerra e dopo aver attraversato l’abitato, la carovana proseguirà per Torano Nuovo sulla S.P.2, sino  ad
attraversare l’abitato; la corsa proseguirà sulla S.P.7 direzione Nereto, quindi Controguerra,  quindi direzione



mare S.P.4 e di nuovo innesto con la S.P.259 direzione via Ascolana.

Da via Ascolana i ciclisti imbeccheranno la S.S.16 per entrare in Alba Adria5tica attraverso il sottopasso del
“Gattopardo”, per poi raggiungere il lungomare.

 

 

 

 

 

 

 

 

ALBA ADRIATICA

 

 

CORSA A PIEDI

 

dalle ore 10.55 alle ore 13.30 – partenza del  primo atleta da Piazzale
Rovigo.

 

La gara interesserà esclusivamente la pista ciclabile del Lungomare Marconi – tratto compreso tra via Olimpica e via Trento.

 

Teramo 9 giugno 2017

 

 

 

 

ASSOCIAZIONE CULTURALE LASCIA IL PARCO FLUVIALE SPORCO.
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Parlare di assenza di governo della città è un po’  “come sparare sulla Croce Rossa”, non è accettabile in qualsiasi caso che
una associazione utilizzi il parco fluviale per una manifestazione e non si degni di lasciare i luoghi cosi come li ha trovati o
migliorati.  Questo  è  accaduto  nei  giorni  scorsi  sul  parco  fluviale  del  Vezzola  tra  il  campetto  di  calcio  ed  il  parcheggio
antistante la multisala 7 Smeraldo. Gli organizzatori non hanno neanche effettuato la differenziata, non hanno bonificato la
zona da rifiuti tra i quali anche bottigliette rotte.

La domanda che sorge spontanea è questa: chi doveva pulire?.

Se un bimbo od un animale si taglia chi paga?.

Al di là di tutto il bene pubblico ha una sua priorità e va trattato come casa propria, dopo una festa la casa si riordina e si
pulisce, ma forse questa considerazione di civiltà è ben lungi dall’arrivare.

—

Associazione Robin Hood   

2003-2013 DIECI ANNI DI TUTELE 

Via Giuseppe Flajani,6 64100 Teramo

Tel.fax 0861213192 Cell. 3476085547

Pineto/Silvi.  LINEA  BLU,  il  programma  della  RAI,  NELL’AREA
MARINA PROTETTA

Linea Blu a Pineto e Silvi – Torre del Cerrano

 

Le telecamere di Linea Blu, la famosa trasmissione RAI dedicata al mare, ieri ha fatto tappa nell’area marina protetta.  Lo
storico appuntamento con il “Mare Nostrum”, giunto alla 23° edizione, è la prima volta che approda nell’AMP. Una splendida
vetrina per l’intero territorio teramano visto che la trasmissione condotta da Donatella Bianchi, affiancata da Fabio Gallo, ha
un grandissimo seguito televisivo. “Un’altra piccola soddisfazione – dice il presidente Leone Cantarini – che gratifica il lavoro
di tutti noi. Siamo contenti del fatto che lentamente, ma costantemente, l’AMP si sta ritagliando il suo spazio a tutti i livelli.
Questo non può che fare solo bene al nostro territorio”.
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Il direttore del Parco Marino, Fabio Vallarola, ha illustrato le peculiarità e la storia del  territorio preservato dal Ministero.
Linea Blu da 23 anni si dedica all’esplorazione del meraviglioso mondo marino, agli 8000 chilometri di coste e alle isole
minori  e più lontane, ma soprattutto alle piccole comunità che dal mare traggono sostentamento svolgendo un ruolo
prezioso di custodi del territorio.  Nel corso della due giorni teramana il mondo marino nostrano è stato scandagliato sotto
diversi aspetti:  economia, sicurezza, ambiente, sport, educazione alimentare e pesca.

 

 

 

Silvi/Pineto 10 giugno 17.                             

“Il  lambrusco  in  trasferta”  a  Civitella  del  Tronto,  ore  17,00
inaugurazione

10 GIUGNO. TAGLIO DEL NASTRO ALLE ORE 17.00

Lambrusco

Porterà nel caratteristico Comune abruzzese dieci produttori locali insieme alle specialità dello street food
modenese. Degustazioni con il maestro dei panini Daniele Reponi e Matteo Pessina docente ALMA e

coordinatore dell’Osservatorio del lambrusco

 

Uno dei vini rossi frizzanti più apprezzati al mondo, in uno dei borghi più belli e caratteristici d’Italia. Dieci realtà produttive
di primo piano, tra cantine ed aziende agricole del territorio modenese e reggiano. Un solo protagonista: il lambrusco, per
una due giorni  in  terra  abruzzese  inedita.  Questi  gli  ingredienti  de  “Il  lambrusco in trasferta”,  originale,  quanto
innovativa iniziativa, che per due giorni, domani sabato 10 e domenica 11 giugno, animerà Civitella del Tronto, in provincia
di Teramo, tra i Comuni annoverati nell’esclusivo Club de “I borghi più belli d’Italia”.

Promosso ed organizzato da ConosciModena, attiva realtà dedita alla promozione turistica, culturale ed enogastronomica dei
territori emiliano-romagnoli, l’evento, al suo esordio, mira a valorizzare e a far conoscere in particolare un prodotto che è
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riuscito a ritagliarsi, negli ultimi vent’anni, un ruolo di primo piano al fianco di vini blasonati sia italiani che stranieri, in Italia
e all’estero. Basti pensare che tra le cantine che saranno a Civitella del Tronto, diverse hanno già avuto il merito di ottenere
importanti riconoscimenti: dai ‘Tre Bicchieri’ della guida annuale del Gambero Rosso, a quelli di Slow Food ad altri ancora di
prestigio internazionale.

Semplice, brioso e spumeggiante, il lambrusco – nelle sue versioni Sorbara, Grasparossa, Modena, Salamino, Reggiano e
Mantovano – grazie alla  sua bollicina è in grado di  conquistare anche i  palati  più raffinati.  È risaputo che si  abbina con le
specialità della tradizione emiliana e proprio per questo, alcune delle quali saranno proposte, a 400 km circa più a sud dai
loro luoghi d’origine, in occasione del week-end in terra teramana. In accostamento al rosso frizzante per eccellenza infatti,
non  mancheranno,gnocco,  tigelle  e  salumi,  tipici  emiliani,  grazie  alla  presenza  delle  note  insegne  dello  street  food
modenese: Macelleria del  Viale,  Gnock & Roll  e Osteria Emilia.   Al  seguito de “Il  Lambrusco va in trasferta” ci  sarà
poi Daniele Reponi noto per l’estro creativo che esprimono i suoi panini. Sia sabato che domenica Reponi proporrà cinque
tigelle  speciali  in  abbinamento  con  altrettante  etichette  di  lambrusco,  scelte  dal  Coordinatore  dell’Osservatorio  del
Lambrusco Matteo Pessina docente della prestigiosa Scuola Internazionale di Cucina Italiana ALMA di Parma: in quelli del
sabato l’ingrediente principale saranno i salumi emiliani. Domenica invece la farcitura verrà realizzata con salumi della
tradizione abruzzese.

MAURO  SERAFINI  INSIGNITO  DA  SERGIO  MATTARELLA
DELL’ORDINE  AL  MERITO  DELLA  REPUBBLICA  ITALIANA

Mauro Serafini

Teramo  9  giugno  2017  ‒  Mauro  Serafini,  professore  ordinario  di  Alimentazione  e  nutrizione  umana,  responsabile  del
laboratorio “Alimenti funzionali e prevenzione stress metabolico” e vice preside della Facoltà di Bioscienze e tecnologie agro-
alimentari  dell’Università di Teramo,  è stato insignito ‒ motu proprio  del Presidente della Repubblica Sergio
Mattarella ‒ del titolo di Commendatore dell’Ordine al Merito della Repubblica Italiana.

Mauro  Serafini  ha  ricevuto  l’onorificenza  «per  meriti  scientifici  facendo parte  degli  scienziati  italiani  inclusi  nella
lista redatta dalla Thomson Reuters relativa ai ricercatori internazionali i cui lavori scientifici sono stati i più
citati al mondo (top 1%) nella decade 2003-2013».

Le ricerche del professor Serafini studiano il ruolo degli alimenti di origine vegetale nella modulazione dello stress ossidativo
e  infiammatorio  nell’uomo,  con  l’obiettivo  di  identificare  ingredienti  e  alimenti  funzionali  da  utilizzare  per  pianificare
strategie  di  prevenzione  dell’obesità  e  delle  patologie  correlate.  Mauro  Serafini  si  occupa  anche  dei  rapporti  tra  la  salute
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dell’uomo e quella del  Pianeta attraverso lo studio del  costo ecologico del  cibo e la valorizzazione della sostenibilità
alimentare.

L’Ordine al Merito della Repubblica Italiana è il primo fra gli ordini nazionali e il Presidente della Repubblica è il Capo
dell’Ordine. Il titolo di Commendatore è il terzo in ordine di importanza, dopo quello di Grande Ufficiale e quello di Cavaliere
di Gran Croce.

Laureato  con  lode  in  Scienze  Biologiche  all’Università  degli  Studi  di  Roma  “La  Sapienza”,  Mauro  Serafini  ha  conseguito  il
Dottorato di Ricerca in Fisiopatologia Sperimentale presso l’Università di Pavia, Facoltà di Medicina. È stato ospite per due
anni presso il  Nutritional  Immunology Laboratory,  HNRC, Tufts University,  dove ha lavorato sul  ruolo di  vitamina E e
quercetina nel processo immunitario durante l’invecchiamento. Visiting Professor tramite una borsa di studio della Japan
Society for Promotion of Sciences per tenere seminari in Università e Centri di Ricerca giapponesi con base alla Kyoto
University, Dipartimento d’infiammazione.

Le sue ricerche sono tese a svelare i meccanismi di difesa dell’organismo nei confronti degli stress esogeni nutrizionali e a
identificare  ingredienti  e  alimenti  funzionali  di  origine  vegetale  ad  azione  antiossidante  e  anti-infiammatoria,  da  utilizzare
per pianificare strategie nutrizionali di prevenzione dello stress metabolico e delle patologie correlate. Recentemente è stata
avviata una linea di ricerca in eco-nutrizione focalizzata sulla valutazione della sostenibilità nutrizionale e i legami con la
salute.

È docente a invito di “Food, Nutrition and Health” alla Facoltà di Tecnologie Alimentari e Biotecnologie dell’Università di
Zagabria e insegna al Master in Fitoterapia dell’Università di Siena e al Master in Prevenzione dell’Obesità dell’Università di
Roma “La Sapienza”.

È editore associato del Journal of Food Composition Analyses, del Journal of Functional Foods, Nutrition and Aging, di
Frontiers in Nutrition and Ecological Sustainability e Frontiers in Nutritional Immunology. È componente del direttivo della
Società Italiana di Scienza dell’Alimentazione.

Mauro Serafini è autore di lavori scientifici pubblicati su riviste internazionali prestigiose come Lancet, Circulation, Diabetes,
Gastroenterology e Nature focalizzati sul ruolo funzionale degli alimenti di origine vegetale tra i quali thè, cioccolato, mirtillo
etc.

Penna Sant’Andrea, riapertura Chiesa SS. Trinità.

Penna Sant’Andrea
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Sabato 10 Giugno, con la celebrazione della Santa Messa alle ore 18.00, riaprirà al culto la Chiesa della SS. Trinità a
Penna Sant’Andrea, a seguito del completamento dei lavori di sistemazione necessari per riparare i danni causati dagli
eventi sismici e atmosferici dello scorso mese di Gennaio. Sono stati completati, inoltre, sia i lavori di messa in sicurezza
della Chiesa di Santa Maria del Podio, adiacente al Cimitero, che hanno consentito la riapertura di una parte di cimitero
precedentemente interdetta  all’accesso per motivi di sicurezza, sia quelli di realizzazione della nuova copertura di un
padiglione del cimitero, danneggiato dal peso della neve. Anche il doppio senso di marcia in Via Santa Giusta è stato
ripristinato a seguito dei lavori di messa in sicurezza di un’abitazione privata. Si tratta di segnali importanti per la ripresa
della normalità.

“Per i privati arrivano notizie rassicuranti – ha dichiarato l’Assessore Teresa Giovannucci con delega alla Ricostruzione –
con l’approvazione  in Consiglio comunale di una delibera, come da disposizioni del D.L. 189/16 convertito in L. 229/16 e
dell’Ordinanza 19 del 7/04/17, che individua gli aggregati nella zona urbana. I proprietari delle singole unità immobiliari
potranno costituirsi in consorzi, strumenti indispensabili per poter operare in maniera univoca durante la ricostruzione”.

Il Sindaco di Penna Sant’Andrea Severino Serrani  ha espresso grande soddisfazione per l’impegno e il lavoro svolto in
questi mesi. “Priorità dell’Amministrazione –  ha affermato  il primo cittadino – è di far rivivere gli spazi che custodiscono
le radici sociali del territorio ridando speranza alla nostra comunità.”

Teramo. Ordinanza di chiusura delle vie per il 73° Anniversario
della Liberazione di Teramo

SETTORE V
Lavori pubblici – Protezione civile – Mobilità

urbana e trasporti pubblici – Gestione del

patrimonio

 
 

 

 

 

I L   S I N D A C O

 

VISTO

gli  artt.  6 e 7 del D. Lgs. 30 aprile 1992, n.  285 [Nuovo Codice della
Strada], e s.m.i., ove si evince che nei centri abitati i Comuni possono, con
Ordinanza del Sindaco, stabilire obblighi, divieti e limitazioni di carattere
temporaneo o permanente per ciascuna strada o tratto di  essa,  o per
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determinate  categorie  di  utenti,  in  relazione  alle  esigenze  della
circolazione  o  alle  caratteristiche  strutturali  delle  strade,  così  come
adottare provvedimenti atti a limitare la circolazione di tutte o di alcune
categorie di veicoli per accertate e motivate esigenze di prevenzione degli
inquinamenti e di tutela del patrimonio artistico, ambientale e naturale,
nonché  tenendo  conto  degli  effetti  del  traffico  sulla  sicurezza  della
circolazione, sulla salute, sull’ordine pubblico, sul patrimonio ambientale e
culturale e sul territorio;
il  D.P.R.  16  dicembre  1992,  n.  495  [Regolamento  di  Esecuzione  e  di
Attuazione del Nuovo Codice della Strada], e s.m.i.;

 

PRESO ATTO CHE

 

in data 13 giugno 2017 alle ore 11.00 la Sezione “Manfredo Mobili” di Teramo dell’ A.N.P.I. (Associazione Nazionale Partigiani
D’Italia) celebrerà il 73° Anniversario della Liberazione di Teramo mediante omaggio alla lapide dei Teramani fucilati il 13
giugno 1944 in via Cesare Beccaria – largo Madonna delle Grazie;

 

RITENUTO

 

di dover adottare con urgenza e contingenza i provvedimenti in merito;

 

O R D I N A

 

che  in  data  13 giugno 2017 dalle  09.00 alle  12.00  in  occasione  della  cerimonia  di  commemorazione  nel  73°
Anniversario della Liberazione di Teramo sia vietata la sosta, con pena aggiuntiva di rimozione coatta, a tutti i veicoli in via
Cesare Beccaria e in largo Madonna delle Grazie in corrispondenza dei fronti del palazzo della Procura della Repubblica.

 

La presente Ordinanza verrà resa nota alla cittadinanza mediante l’apposizione dell’opportuna segnaletica prevista dal D.
Lgs. 30 aprile 1992, n. 285, e s.m.i., a cura e spese della Te.Am. Teramo Ambiente S.p.A. e mediante la pubblicazione
all’Albo Pretorio On Line del Comune di Teramo.

 

La  Te.Am.  Teramo Ambiente  S.p.A.  dovrà  comunicare  a  mezzo  fax  (0861.324321)  al  Comando di  Polizia  Municipale
l’avvenuta apposizione della segnaletica summenzionata mediante l’apposita modulistica predisposta.

 

La presente Ordinanza deve essere notificata:

al Sig. Questore della Provincia di Teramo;



al Sig. Comandante del Comando Provinciale Carabinieri di Teramo;
al Sig. Comandante del Comando Provinciale VV.F. di Teramo;
al sig. Comandante del Comando di Polizia Municipale di Teramo;
al Settore V (Ufficio tecnico) del Comune di Teramo;

 

Il Corpo di Polizia Municipale, unitamente agli altri soggetti individuati all’art. 12 del D. Lgs. 30 aprile 1992, n. 285 [Nuovo
Codice della Strada], e s.m.i., è incaricato del controllo, affinché alla presente Ordinanza venga data esecuzione.

 

DALLA RESIDENZA CIVICA

 

I L   S I N D A C O

 

 

Sul presente provvedimento si esprime, ai sensi dell’art.  147 bis  del D.Lgs. n. 267/2000, parere di regolarità tecnica,
attestando la regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa.

 

Il Dirigente del Settore V

Pineto. Torna il Cartellone della Edda Migliori Communication ed
Associazione Pinetese Commercianti a Torre Cerrano
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Edda Migliori

Pineto, 9 giugno 2017- Torna a Pineto, il cartellone “Immersione nei libri e nella creatività” organizzato a Torre Cerrano
dalla  Edda Migliori  Communication e dall’Associazione Pinetese Commercianti  e Artigiani con AMP Torre del
Cerrano ed Associazione Guide del Cerrano.

 

Eventi in cui si parlerà di ecologia, riciclo, educazione civica e bon ton, ma anche di libri ed attualità: un cartellone
vario e con temi di interesse generale che si inserisce in  quello più ampio dell’Area Marina Protetta.  Il  primo
appuntamento di giovedì 15 giugno, sarà dedicato ai bambini ed ai loro genitori con un Laboratorio creativo sul bon
ton a tavola. A moderare e dirigere i laboratori sarà l’esperta di Relazioni Pubbliche, Edda Migliori.

 

“Sono molto orgogliosa di questa nuova edizione di Immersione nei libri e nella creatività: un cartellone nato nel 2014 e che
ogni anno registra numeri quali-quantitativi interessanti– ha dichiarato Edda Migliori–  Vorrei ringraziare il  Presidente
dell’Associazione  Pinetese  Commercianti  ed  Artigiani  Biagio  Iezzi  che  fin  dal  primo  anno  ha  creduto  e  sostenuto  questo
progetto, il Presidente dell’AMP Torre del Cerrano Leone Cantarini ed il Direttore Fabio Vallarola nonché l’Associazione Guide
del Cerrano”.

 

Tutti gli appuntamenti sono gratuiti e si terranno rispettivamente il 15 giugno, 13 e 20 Luglio alle ore 18.00 a Torre
Cerrano- Pineto (TE).

L’Amministrazione Di  Girolamo-Ginoble la smetta di  mettere in
giro  numeri  falsi  sul  bilancio  e  spieghi  alla  Città  perché  ha
deliberato tutti questi aumenti negli ultimi mesi
 

 

“Probabilmente il Sindaco di Roseto degli Abruzzi, Sabatino Di Girolamo, e l’Assessore al Bilancio, Antonio Frattari, non
hanno molta fortuna con i “buchi”, infatti qualche mese fa dicevano che il buco nel bilancio comunale ammontava a circa 3
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milioni di euro, con tanto di manifesti fatti affiggere per la Città, ora ribattono che è di 7 milioni: la verità però è che non c’è
alcun buco, ma solo un disavanzo di 1 milione e 920 mila euro, frutto questo dell’accertamento dei residui” dichiara l’ex
primo cittadino ed attuale Capogruppo  di “Avanti X Roseto”, Enio Pavone, a margine del Consiglio Comunale tenutosi ieri
sera in Municipio proprio per parlare di bilancio.

 

“Siamo francamente stufi, e con noi molti rosetani, di questa campagna denigratoria che il monocolore Pd che amministra
Roseto degli Abruzzi ha messo in campo, già da agosto 2016, contro l’Amministrazione che ho avuto il piacere di guidare, col
solo  ed  unico  fine  di  giustificare  gli  incredibili  aumenti  che  l’Amministrazione  Di  Girolamo-Ginoble  ha  deliberato  in  questi
ultimi mesi con l’aumento di 1 milione e 300 mila euro della Tari, con il costo quasi raddoppiato dei buoni pasto scolastici,
colonia anziani aumentata del 40%, con la ciliegina sulla torta di nuovi mutui per 1 milione e 400 mila euro” aggiunge
Pavone.

 

“La  verità  che  questi  signori  cercano  di  nascondere  è  che  il  bilancio  2016  non  è  affatto  deficitario,  rispetta  quasi  tutti  i
parametri previsti dalla legge, ma soprattutto è certificato dal Collegio dei Revisori dei Conti – prosegue l’ex primo cittadino
rosetano – tutto questo polverone che l’Amministrazione monocolore Pd sta cercando di sollevare, con tanto di cifre sparate
senza alcun criterio, quasi che i numeri fossero opinabili, è privo di fondamento e punta solo a gettare fumo negli occhi dei
cittadini. La verità, carte alla mano, è che noi abbiamo lasciato meno debiti alla Città per circa 5 milioni di euro, meno spese
del  personale per circa 1 milione di  euro e ben due project  financing del  valore di  circa 12 milioni  di  euro di  investimenti
privati.  Invito quindi l’Amministrazione Di Girolamo-Ginoble a smetterla di  giocare a “scarica barile” e ad impegnarsi,
finalmente, a rispettare gli impegni presi in campagna elettorale con i cittadini ai quali, se non ricordo male, non avevano
certamente promesso tutti questi aumenti, mentre invece, e questo lo ricordo bene, avevano assicurato manutenzione del
verde su tutto il territorio comunale, chiusura delle buche stradali e sostituzione dei punti luce non funzionanti. Ad oggi,
invece, basta farsi un giro per la Città e vedere che quelle sono rimaste solo promesse elettorali”.

 

 


